
No.1

１２月３日（火）

議席 氏　　名

27 森　喜代造 1 地元就職への取り組みについて

（所要時間４５分） (1) 学校と企業との出会いの場について

自由民主党鈴鹿市議団 (2) 地元中小企業向けに行うセミナー等の開催について

10:20～11:05 2 マイナ保険証について

(1) 令和６年12月２日以降の保険資格確認について

(2) マイナ保険証での受診が困難な人への対応について

(3) 制度移行にかかる市民への周知の取り組みについて

21 藤浪　清司 1 こども条例(仮称)について

（所要時間５０分） (1) こどもの権利について

諸派（公明党） (2) 意見の反映について

11:15～12:05 (3) こども基本法との整合性について

2 公共施設の維持管理について

(1) 耐用年数の管理と維持修繕計画

(2) 予算について

(3) 学校配当予算について

3 日常生活用具給付について

(1) 他市との違い

(2) 給付対象の拡充

16 森　　雅之 1 公立保育所について

（所要時間６０分） (1) 鈴鹿市の公立保育所を取り巻く現状と課題について

自由民主党鈴鹿市議団 (2) 公立保育所（行政）の役割・適正配置の方向性（基本方針）につい

13:00～14:00 て

(3) 施設の整備方針について（民営化等）

(4) 今後の取り組みについて（適正配置に向けた目標）

2 学校プール　水泳授業について

(1) 水泳授業　民間委託の取り組みについて

(2) 今後の民間委託の方針について

3 学校給食について

(1) 給食費について

(2) 自校式給食・センター式給食について

(3) 民間委託について

25 中西　大輔 1 若者政策について

（所要時間４５分） (1) 若者政策の主管部署について

市 民 の 声 (2) 若者が関係する計画について

14:10～14:55 (3) 子ども・若者育成支援推進法から問う

(4) 白江土地区画整理事業での検討

2 市立体育館電灯使用料に関して

(1) ＪＩＳスポーツ照明基準に沿った考えで３段階と設定すべき

※時間は予定であり、会議の進捗状況により、変更される場合があります。

令和６年１２月定例議会一般質問　　（質問順序）
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No.2

１２月４日（水）

議席 氏　　名

7 河尻　浩一 1 途切れのない支援と連携について

（所要時間４５分） (1) 妊娠・出産・乳幼児期における支援体制について

新 緑 風 会 (2) 三歳児健診の現状と支援について

10:00～10:45 (3) 療育センターの状況と支援について

① 療育センターの支援状況について

② 関係機関・関係部署との連携について

(4) 五歳児健診の状況と支援について

① 五歳児健診の現状と支援状況について

② 支援が必要な子どもにかかわる相談と医療について

③ 今後の課題と方向性について

4 藤井　栄治 1 救急搬送について

（所要時間４５分） (1) 救急出動件数について

市 民 の 声 (2) マイナ救急実証事業について

10:55～11:40 (3) マイナ救急の市民への啓発について

2 商店街等における街路灯について

(1) 本市商店街等における街路灯の状況について

(2) 街路灯の管理の在り方について

(3) 今後の対策について

1 松葉谷光由 1 交通安全対策について

（所要時間４５分） (1) 道路にはみ出す危険な樹木について

新 緑 風 会 ① 本市の現状と対策について

13:00～13:45 (2) 通学路における交通安全対策について

① 通学路交通安全プログラムについて

② 危険箇所に対する取り組みについて

2 消防団員について

(1) 機能別団員　学生団員の現状について

(2) 現在の課題と改善策について

(3) 消防団全体に与える効果について

3 若者のＵＩＪターン促進について

(1) 鈴鹿ｄｅはたらこっ！プロジェクトについて

① 若者の就職活動の支援について

24 薮田　啓介 1 情報活用能力について

（所要時間４５分） (1) 学校における情報活用

市 民 の 声 ① 小学校低学年の情報活用について

13:55～14:40 ② ＳＮＳなどへの取り組みは

③ 個人情報の大切さについて

(2) 匿名・流動型犯罪グループ対策

① 市内の現状はどうか

② どのような対策が有効か

8 船間　涼子 1 若者の活躍と市内定着について

（所要時間４０分） (1) 取り組みの現状について

諸派（公明党） (2) 今後の支援策について

14:50～15:30 2 市民に寄り添った窓口について

(1) おくやみコーナーの現状

(2) Ｗｅｂサービスの導入

※時間は予定であり、会議の進捗状況により、変更される場合があります。

令和６年１２月定例議会一般質問　　（質問順序）

質　　問　　事　　項



No.3

１２月５日（木）

議席 氏　　名

10 高橋さつき 1 権利と尊厳を守る生活保護へ

（所要時間４５分） (1) 権利と尊厳を守る取り組みについて

諸派（日本共産党） ① 国民の権利であることを明確にすることを求める

10:00～10:45 ② ホームページ、保護のしおり等の改善を求める

③ 申請者や利用者の尊厳を守る名称、用語にしてはどうか

(2) 扶養調査について

① 扶養調査の実績と効果について

② 扶養調査は希望者のみでよいのではないか

(3) ケースワーカー等の配置やスキルアップの取り組みについて

① 訪問体制の見直し、女性ケースワーカーの増員、スキルアップ

の取り組みについて

2 納税相談について

(1) 滞納者の実態に寄り添う対応を求める

(2) 総合的な納税相談窓口をつくることを求める

9 石田  秀三 1 終活支援について

（所要時間４５分） (1) 鈴鹿市のひとり暮らし高齢者の現状は、どう把握されているか

諸派（日本共産党） (2) ひとり暮らし高齢者が、万一の場合に備えて自分の意思や連絡先な

10:55～11:40 どの情報を登録しておく「終活登録」を検討されたい

2 ＪＲ加佐登駅の駅舎について

(1) 加佐登駅の改修計画について、ＪＲから説明があったか

(2) 利用者市民への影響はどうか

3 交通事故対策について

(1) 事故の絶えない深溝町地内の市道交差点について、この５年間の事

故件数、被害金額、今後の対応策を問う

5 矢田真佐美 1 鈴鹿の農業を考える

（所要時間４５分） (1) 農業従事者への支援体制について

無　所　属 ① 公的財政による現況は

13:00～13:45 ② 鈴鹿市地産地消推進計画による食農教育の取り組みは

(2) 学校給食での鈴鹿産農産物の使用状況

(3) 小中学校で実施している農業体験の現況は

① 授業の一環としての農業体験の現況と効果について

② 特別支援等での農業体験の実施内容と効果について

(4) 鈴鹿市の景観と農業について

23 市川　哲夫 1 主権者教育について

（所要時間４５分） (1) 鈴鹿市の基本的な考えと現状について

市 民 の 声 (2) 選挙に関する件について

13:55～14:40 (3) 今後の取り組みについて

2 鈴鹿南部地域の学校再編の経過について

(1) 情報公開審査会答申後の対応について

(2) 準備委員会の進捗状況について

① 新小学校名について

② スクールバスの運用について

※時間は予定であり、会議の進捗状況により、変更される場合があります。

令和６年１２月定例議会一般質問　　（質問順序）

質　　問　　事　　項



No.4

１２月９日（月）

議席 氏　　名

11 田中　　通 1 鈴鹿市版余裕期間制度の創設について

（所要時間４５分） (1) 現状の工期設定の考え方と課題について

諸 派 （ 鈴 和 ） ① 営繕工事について

10:00～10:45 ② 土木工事について

(2) 今後の発注時における余裕期間制度の導入について

2 鈴鹿市における不登校支援の新展開

(1) 不登校支援の現状と課題

(2) 不登校支援班の設置について

12 市川　　昇 1 再生可能エネルギーについて

（所要時間４５分） (1) 鈴鹿市の現状について

市 民 の 声 (2) 市民・事業者との将来に向けた今後の取り組みについて

10:55～11:40

※時間は予定であり、会議の進捗状況により、変更される場合があります。

令和６年１２月定例議会一般質問　　（質問順序）

質　　問　　事　　項


